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@ Clubi:Erst einmal noch schönen Urlaub. Warum so pessemistisch? Ich bin im Gegensatz zu dir
optimistisch, dass uns Werner weiter helfen kann. Und ich meine auch sofort. Er mag zwar nicht
der grosse Techniker sein. Aber er ist das was man für die zweite Liga braucht. Etwa ein Typ
wie Burgsmüller. Ich weiss jetzt nicht, warum Aycicek so gehypt wird. So gut war er jetzt in Graz
und auf Schalke auch nicht. Ob der uns sofort weiter helfen hätte können?

Was mich ein bisschen hier in diesem Threat stört ist der Umgang mit Bornemann. Wir können
uns eigentlich glücklich schätzen, dass er bei uns angefangen hat. Er hat praktisch kein Geld
zur Verfügung. Anders als zu Baders Zeiten, als das Geld für jeden der Gerade aus laufen
konnte zum Fenster hinaus geschmissen wurde und den Spielern(von denen wir noch einige
haben), Vertrage wie in der ersten Liga gegeben wurde.Diese Möglichkeiten hat Bornemann
nicht.

Das mit Schwartz(den ich hier im Forum lange verteidigt habe),stellte sich im nachhinein als
Flop da.Man muss ihm aber zugute halten,dass er auf die schnelle einen Trainer brauchte und
man halt von Schwartz überzeugt war. Freilich waren auch bei den Spielerverplflichtungen nicht
immmer die Volltreffer dabei. Aber bitte, wo hat es schon immer hundertprozentige Treffer
gegeben. Und ich bin überzeugt,dass auch die Scouts und andere Personen bei den
Verpflichtungen mit im Boot sind. Wer sagt uns den, dass die zwei teuersten Verpflichtungen
von Paris auch wirklich hin hauen? Für die Verhältnisse, die er hier vorgefunden hat, finde ich
seine Arbeit schon gut.

Wir wissen nicht,ob er nicht schon lange mit den Beratern oder Spielern Leipold, Möhwald oder
Teuchert gesprochen hat.Es ist leicht zu sagen wir erhöhen mal kurz die Bezüge. Man dürfte ein
gewisses Gehaltsgefüge haben. Wissen wir, was die Spieler oder Berater fordern. Haben sie
vielleicht schon Angebote von anderen Vereinen, die deutlich über unseren Angeboten liegen?

Ich glaube,dass wir heuer eine Schlagkräftige Mannschaft haben. Nach dem wir heuer keine
Übermannschaft oder einen richtigen Favoriten in der zweiten Liga haben, dürften wir mit in der
Verlosung sein. Und das trotz des Ausfalls von Kerk und dem Verschwinden von Sabiri. Wäre ja
lächerlich, dass unsere Zukunft von einem neunzehnjährigen Bengel abhängen sollte.

Noch ein Punkt. Was mich auch ärgert. Sobald ein Spieler bei uns ein bisschen gross raus
kommt, wird schon darüber spekuliert, wieviel Geld er uns bringen wird. Mich würde es freuen,
wenn spekuliert werden würde ob er uns hilft, dass wir in die erste Liga kommen.

Und vielleicht maches es ja Möhwald und Leipold anderen Spielern nach und verlängern ihre
Verträge. Vielleicht können wir doch noch von der Geburt einer neuen Mannschaft reden
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